



令和5年度鳥取市新成人応援プロジェクト お祝いメッセージ

新成人の皆さん、ご成人、誠におめでとうございます。また、いつも深い愛情で皆さんのことを見守っておられるご家族の皆様にも、心よりお祝い申し上げます。

令和4年4月1日より成年年齢が18歳に引き下げられ、大人の仲間入りをされた皆さんは、多くの権利を得るとともに、大人としての責任や義務が生じてきたことを、少しずつ感じておられるところだと思います。これから皆さん一人ひとりの行動が周りの多くの方々に大きな影響を与えます。その重みを今一度認識し、これからの社会を牽引していただきたいと思います。

令和5年を振り返ってみますと、3年余り続いたコロナ禍が、5類移行により様々な制約や制限が解除されました。第59回鳥取しゃんしゃん祭は、待望の中心市街地で開催することができ、ようやくコロナ前の日常が戻り始めたと感じております。

令和6年は鳥取しゃんしゃん祭60回記念大会をはじめ、鳥取砂丘西側のキャンプ・グランピング施設「ヤマタ鳥取砂丘ステーション」のオープンや、ねんりんピックはばたけ鳥取2024の開催など、年間を通じて人を呼び込み、賑わいをつくる様々な取組を展開してまいります。

「人を大切にするまち」、「安全・安心なまち」、「暮らしやすく住み続けたいまち」、「にぎわいにあふれ元気なまち」の4つを柱に掲げ、未永く住み続けていただくため、また、一度鳥取市を離れてもまた戻って住みたいと思っていただくためにも、様々な施策に取り組んでおります。

引き続き、本市の将来像である「いつまでも暮らしたい、誰もが暮らしたくなる、自信と誇り・夢と希望に満ちた鳥取市」の実現をめざし取り組んでまいりますので、皆さんも一緒に鳥取のまちづくりにご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

改めて、新成人の皆さんにお祝い申し上げますとともに、皆さんのご多幸、ご健勝を心からお祈り申し上げ、お祝いのメッセージといたします。

令和6年1月吉日

鳥取市長 深澤 義彦